

El encuentro, impulsado por organizaciones de la sociedad civil, ha contado con la participación del Relator Especial de las Naciones Unidas, el Consejo Europeo sobre Refugiados y Exiliado (ECRE) y la Agencia de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea (FRA). Las organizaciones han lamentado la ausencia del Partido Socialista como muestra de su falta de compromiso por incorporar el diálogo con la sociedad civil.



(MADRID, 18/02/2022) El Congreso de los Diputados ha acogido, este jueves 17 de febrero, una jornada sobre [‘El impacto en derechos humanos del Pacto Europeo de Migración y Asilo’](#), que ha contado con la participación del Relator Especial de las Naciones Unidas sobre los derechos humanos de las personas migrantes, el Consejo Europeo sobre Refugiados y Exiliados ([ECRE](#)) y la Agencia de los Derechos Fundamentales de la Unión Europea ([FRA](#)), además de representantes de los grupos parlamentarios y 11 entidades de la sociedad civil que han promovido el encuentro.

Durante sus intervenciones, todos coincidieron que los mecanismos y procedimientos [propuestos en el Pacto](#) para la gestión de las migraciones contraviene los estándares internacionales de derechos humanos, y refuerzan medidas que ya han mostrado sus graves consecuencias en la vida y seguridad de las personas migrantes y refugiadas.

El marco de derechos humanos en el Pacto

Durante su intervención, Felipe González Morales, Relator Especial de Naciones Unidas sobre los derechos humanos de las personas migrantes, ha destacado que **“si bien el pacto propuesto contiene algunos avances, presenta un déficit muy importante desde el punto de vista de los estándares internacionales de derechos humanos”**.

Uno de los aspectos más preocupantes del Pacto “es la situación de los niños y niñas mayores de 12 años que viajen con sus familias y que podrán ser detenidos durante todo el procedimiento”.

EL IMPACTO EN DERECHOS HUMANOS DEL PACTO EUROPEO DE MIGRACIÓN Y ASILO

17 de febrero de 2022

16:30-18:00

Lugar: Sala Ernest Lluch, Congreso
Carrera de S. Jerónimo, s/n, 28071 Madrid

Inscripción obligatoria en este enlace:

bit.ly/17FebPactoEuropeo

Imagen cedida

[El Pacto Mundial sobre Migración es un comienzo que se puede morir, pero es un comienzo](#)